

Klettern am Traunstein
Datum: 19.07 2008

An der Südwestwand des Traunsteins wurden in den letzten Jahren einige recht interessante Klettertouren eröffnet. „Wer putzet der findet“, meiner Meinung nach eine der genussreichsten Touren in dieser Wand, war für den einzigen Schönwettertag dieses Wochenendes das Ziel unserer fünfköpfigen Gruppe. Für 2 Kletterer war dies die erste Mehrseillängentour. Martin 37 Jahre und Pauli 7 Jahre alt meisterten die 5 Seillängen bravourös. Da die Schlüsselstelle dieser Tour doch mit 6+ bewertet wird, ist die Leistung von Pauli schon sehr beachtlich. Dies bestätigte auch ein einheimischer Bergführer, den wir beim Ausstieg trafen, mit: „Der wird gefährlich!“ Bei diesen Aussichten wird es wohl nicht mehr lange dauern, bis uns „die Jungen“ um die Ohren klettern.

Wolfgang Reitingner

